
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ ガバナー事務所より「２０２４～２０２５年度地区大会信任状」提出お願いが届いて

おります。

○ 2023～2024年度一般会計（案）、地区資金運営要項、地区表彰要項が届いております。

○ ガバナー事務所より「IT 推進アンケート協力のお願い」が届いております。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 横手おやこ劇場より広告協賛のお願いが届いております。

○ 国際ロータリー第 2750地区より「周年式典動画及び Eクラブメークアップのご案内」

が届いております。

○ ガバナー事務所より「地区大会」当日、クラブバナー持参のお願いが届いております。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ８名 事前メーク ０名 出席率 ７２．７％

【ニコニコ報告】 細谷 昇会員

○ 先週はお疲れ様でした。横手さん、南さんには満足いただけたと思います。本日、幹

事宜しくお願い致します。 山田春一会長①

○ 本日は米山と先月 9月 28日（土）開催の地区戦略計画について他も少しお話します。

和賀豪幹事①

○ 経済と地域社会の発展、米山月間についてよろしくお願いします。10月も終わりにな

ってきました。畑も冬支度を始めていますよ❕ ❕ 高橋富男会員①

○ 米山月間、ご苦労様です。和賀会員よろしく❕ 伊藤喜昭会員①

○ 先週の３RC合同夜例会、大変お疲れ様でした。 菊地利徳会員①

○ 本日のテーマ「米山月間」について和賀幹事、よろしくお願いします。細谷昇会員②

○ 和賀会員、本日宜しくお願い致します。 後藤亮会員①

【卓 話】 和賀 豪会員

○ 今月は米山月間です。米山奨学生について少しお話させていただきます。

・米山記念奨学会はどのようにして始まったか。

・米山奨学生をクラブではどのように支援していますか。

・外国人に対して奨学制度は多くありますが、米山奨学制度はなんでしょうか。

・米山奨学生をお世話したことがありますか。

○ 米山奨学制度を立ち上げたのは「米山梅吉」氏です。

一般の奨学制度との違いはロータリーではカウンセラーを付ける。

皆さんにお渡しの「米山奨学制度の豆辞典」をご覧いただければ詳しく書いておりま

すのでご覧ください。（ビデオ鑑賞）
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○ 先月、中川会員と出席してきました「地区戦略計画」についてお話します。

・会員増強について

・年会費について（会員で討論）

…自分の仕事への見返りを期待しての入会は長続きしないのではな

いか

…減額すると活動に支障が出るのではないか

…男女問わず同じ会費であるべき

…例会数を減らすのはどうか

…会費を下げるのは反対だが、特別キャンペーンとして一次的下げ

ることはどうか

…一時しのぎでの入会は続かないのではないか

等々

今回の皆さんの意見を会長、幹事でまとめて新会員入会をしていきたいと思います。

有難うございました。














